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会長／青木 茂人   幹事／轟  修平  クラブ会報委員長／山﨑 茂樹 
SAA／中野 欣哉      副 SAA／若麻績信昭 

第 1223 回例会 2012 年（平成24年）10月26日（金） 

奉仕を通じて平和を Peace through Service 

会長挨拶            青木茂人会長 

このところイベントが多く、三週間ぶりにこの

会場での例会となりました。 

14 日は佐久のホテル一萬里で地区大会が開催

され、21名が出席いたしました。元宮家の竹田氏

の「日本はなぜ世界でいちばん人気があるのか」

という講演は素晴らしく、日本人としての誇りと

自信を持つことが出来、思わず聞きほれ、居眠り

もせず最後まで聞かせていただきました。 

20 日の森例会兼職場例会には会員家族 28 名に

出席いただき、南森委員長のおかげで秋晴れの一

日を鬼無里で楽しむことが出来ました。奥裾花自

然園、紅葉にはちょっと早かったようですが、ガ

イドの宮沢さんのおかげで熊が登ったブナの木や、

「ツキヨタケ」がびっしり生えたミズナラ、また

11 本に枝分かれしたり、二本が絡み合ったブナを

教えていただき、ガイドさんがいなければ見過ご

してしまうような自然の妙味を堪能することがで

きました。ただシャトルバスとの連絡が上手く行

かず、往復とも歩きとなり時間がかかり、鬼無里

温泉で時間が取れずゆっくり温泉に入ることが出

来なかったことが残念です。最後に伊藤氏のいろ

は堂さんでは大歓待を受け、美味しいおやきをご

馳走になりました。 急遽欠席となった、小林職

業奉仕委員長からは出席者全員に篭入りのりんご

の差し入れをいただき感謝しております。 

 

 

 

幹事交代について          青木会長 

突然ですが、新井和弘さんが会社都合にて退会さ

れました。それにつき幹事を決めることが急務に

なり持ち回り理事会にて審議し、幹事に副幹事の

轟 修平さん、副幹事に加藤麻樹さんに決定しま

したことをご報告致します。宜しくお願いします。 

ロータリー財団・ロータリー米山奨学会より表彰 

ロータリー財団年次寄付 

1000 ドル寄付 ポール・ハリス・フェロー  

竹村 利之さん 

小山浩太郎さん

へ感謝状 

 

 

 

ポール・ハリス・フェロー② 高井新太郎さん 

ポール・ハリス・フェロー③ 高橋 英司さん 

ロータリー米山記念奨学会寄付 

米山功労者感謝状 青木茂人会長  

 



幹事報告            轟 修平幹事 

＊第 4回クラブ協議会報告 

・次年度理事役員候補者指名委員委嘱について、

内規により歴代会長にお願いし11月16日開催。 

・11 月 25(日)北信第一グループ IM・会員セミナー

於：メトロポリタン長野 ホスト：長野 RC 

・柄澤さんより R 財団恒久基金 1000 ドル寄付。 

・12 月 7日年末家族会。18：30～於：犀北館  

年次総会は、2 週目の 14 日に開催となります。 

・ダメゼッタイ運動 例会場募金 6,621 円と 

ニコ BOX 会計 58 名分とで合計 35,621 円送金。 

出席・ニコＢＯＸ報告  狩野 土例会運営委員長 

10/26(会員 59 名)出席 32 名前々回修正出席 88.7％  

ゲスト 周 玉清さん 

・井上明彦さん☆森例会といろは堂さんの職場例

会お世話様でした。翌日のマツタケゴルフでは、

山本博昭さんとたくさんのお土産を頂きました。

まずはお礼まで。 

・綿貫隆夫さん☆周さん日本の企業へ就職おめで

とうございます。活躍を期待しています。 

・清水光朗さん☆10 月 28 日に善光寺ボウル(アメ

フト)が南長野運動公園で開催されます。午前は

クラブチーム、午後には、東海大学リーグの公

式戦が予定されています。できれば応援にお出

かけ下さい。 

・小池裕孝さん☆昨日 NPB ドラフト会議にて、信

濃グランセローズ原大輝選手が、オリックスバ

ッファローズに育成ドラフト 1 位で指名されま

した。ご声援ありがとうございます。支配下登

録され、一軍で活躍を祈っています。 

☆先日行われました秋の親睦コンペと松茸鍋に

大勢の皆様にご参加頂き有難うございました。

井上さん、山本さん優勝おめでとうございます。 

・合 計 11,500 円 ・累 計 283,109 円 

米山奨学生紹介     竹村利之カウンセラー 

周さんは熱心に就職活

動をし、4 月に富士電機

（株）に就職が決まりま

した。益々力を発揮して

欲しいと思っています。 

 

「日本での就職活動」 

日本で就職する留学生であ

れば、99.9%この質問をされ

たのではないかと思います。

「どうして日本で就職しよ

うと思ったのか。」私も同じ

ことを聞かれました。ここで

自分の就職活動を通して、日

本で就職する理由と感想を

述べていきたいと思います。 

留学生が、日本で就職しようと思われる理由を

いくつかまとめました。「日本の高い技術を学びた

い」、「日本が好き」、「企業の安定性が高い」。私も

就職先を日本にした理由は、同じようなものです

がこれらの他に理由があります。それは日本企業

の教育制度がよく、グローバルでの活躍が期待で

きると思ったからです。 

会社の説明会でよく言われるフレーズですが、

「会社の底力は人材です」。ここの人材は人財に変

わったことが多くなってきました。確かにその通

りだと思います。この人は人材ですが、必ずしも

この会社かこの仕事に合うわけではないです。企

業は給料を払って、もちろん会社に利益、財産を

もらす人財のほうを求めています。そのために、

日本の多くの企業は教育制度をきちんと整えてい

るだろうと思います。私は自己分析と企業研究を

通して、自動販売機に興味を持つようになりまし

た。2000 年に自動販売機の台数 560 万台とピーク

も迎えた頃に比べて、今中国の自動販売機はガソ

リンスタントよりも街で見かけることが少ない状

態ぐらいですので、これから、企業は自動販売機

を売ろうとしたら、やはり中国やインドなどの発

展途上国に違いありません。自動販売機でも車な

どでも日本では飽和状態に近いのではないかと考

え、日本企業ではより多くのグローバルでの活躍

機会が与えられると思いました。将来は仲間から

もお客様からも信頼され、グローバルで活躍でき

る技術者になりたいと思っています。 

 

 

ゲスト卓話 周 玉清 さ ん   

11 月 9 日 ゲスト卓話 小林 優さん 

「健康すわろびっくす」例会場 ２階弥生の間 


